

Le Journal de Gien, 22 juillet 2010

SAINT-MARTIN-D'ABBAT

Présentation du timbre postal des boîtes aux lettres



Présentation du timbre des boîtes aux lettres de Saint-Martin Demain, de gauche à droite : Le directeur adjoint d'Antarctic, le maire Joël Prudhomme le sénateur Jean-Pierre Sueur, Michel Lafeuille

Dans le cadre du cinquième festival des Boîtes aux lettres, Michel Lafeuille, président de l'association Saint-Martin-d'Abbat demain a présenté le timbre émis par la Poste.

« Ce timbre est la reconnaissance par la Poste de l'identité culturelle de SMA, il constitue un nouvel ancrage pour la pérennisation de cette identité, il est un encouragement pour celles et ceux qui participent à la mise en place de cette initiative, il permet d'envisager de nouveaux projets. Si le village des BaL est identifié par la Poste comme faisant partie du patrimoine culturel de la région Centre, sachez que le village le doit à Jean-Pierre Sueur, notre ami sénateur ».

Une vache sur un timbre ! C'est la direction de la communication de La



Le robot facteur

Poste qui est seule responsable de ce choix.

« Bravo et merci à Hubert Alcaraz pour avoir donné à la commune cette ambassadrice de charme qui tire la langue à la terre entière ! »

Michel Lafeuille a remercié tous ceux et celles qui soutiennent son action, et de la fidélité et de la patience des membres de l'association *« car rien n'est plus difficile que de s'engager à côté d'un créatif qui change souvent d'avis, quelquefois sans prévenir et à qui il arrive de prendre les rêves pour la réalité, mais que je me souviens ; n'ai-je pas un jour rêvé que SMA pourrait devenir le village des Boîtes aux lettres ? »*

Pour le cinquième festival des Boîtes aux lettres, des centaines de visiteurs se sont succédé à la salle des fêtes et au BaL. Moisson où figuraient d'étranges facteurs à vélos !



Un facteur original dans le parc de la BaL Moisson